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第892回例会 平成21年 8月 6日(木)                    ゲスト卓話 佐世保市長 朝長則男 様                                                                                   

創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 22日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

Let’s enjoying for oneself !   Let’s servicing for persons !   

 

 
  皆様こんにちは！ 
  先日の納涼例会は沢山の家族の参加を頂き本当に楽しく、

料理もお酒も美味しくいただくことができました。また、夏

の夜空を彩る素晴らしい花火もすぐそばで見れ、まるで中央

ロータリーの家族会のために打ち上げた花火ではないかと勘

違いするほどでした。企画をして頂きました親睦委員長の高

松委員長はじめ、委員会の皆様に改めて感謝いたします。 
  さて、８月に入りましたが３日には東京地裁で初めて裁判

員裁判が始まりました。他人事のように思っていましたが、

実際始まりますと、もしも自分に来たらどうしようと不安に

なります。今日６日には判決が出るそうです。注目したいと

ころです。 
  また、８日からは高校野球も始まります。今年は県北から

の出場はありませんでしたが、長崎日大も春の清峰高校に続

き好成績を残してもらいたいものです。 
  本日は一年ぶりに大変お忙しい中、朝長市長に卓話をお願

いしております。佐世保の街作りの重点課題についてお話を

頂きます。会員の皆様最後までご静聴お願いいたします。 
  最後になりましたが、皆様に残念な報告がございます。日

高操一郎君から７月末日をもって退会届が出ました。本人と

も十分話をしましたが、現在仕事を中国にシフトを移し大変

忙しくされており出席が難しいとのことでした。誠に残念で

すが受理をいたしました。 

 

佐世保ロータリークラブ      西村  正一郎様 
佐世保北ロータリークラブ     柴田  隆司様 

例会変更 
・雲仙ロータリークラブ 
    8月 15日(土)    定款第 6条第 1節により休会 
    9月 19日(土)    定款第 6条第 1節により休会 
・佐世保東ロータリークラブ 
    8月 27日(木)12：30～→8月 22日(土)18：30～ 
・ハウステンボスＪＲ全日空ホテル  納涼例会の為 
    8月 13日(水)    定款第 6条第 1節により休会 
・伊万里ロータリークラブ 
    8月 20日(木)12：30～→8月 20日(木)18：30～ 
・伊万里迎賓館  ２階 
    8月 13日(木)    定款第 6条第 1節により休会。 
２．来    信 
・ガバナー事務所 
    地区内の活動に関する情報提供お願いの件 
・直前ガバナー事務所 
    「地区大会記録誌」訂正とお詫び 
３．伝達・通知 
  ありません。 
 

  日時は９月１２日（土）川崎洋一君の結婚祝いパーティ

ーを企画いたしております。 

発起人  牛島・田端会員  世話人  八重野・本村会員他 

会員の皆様日程の調整をお願いします。 

 

 

本日のビジター 

 

幹事報告       

                池永 隆司 君 

 

その他 
      副幹事  前田 眞澄  君 

 

ニコニコボックス 

親睦活動委員会   

                浅野  訓一 君 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佐世保市長（名誉会員）  朝長  則男  様 

  例会卓話にお招きいただきありがとうございました。井

上会長、池永幹事をはじめ皆様のますますのご活躍を期待

します。 

佐世保ロータリークラブ  西村  正一郎  様 

  久しぶりのメークアップです。よろしくお願いします。 

井上 亮会長・平岩 義明副会長・池永 隆司幹事 

  朝長市長のご来訪を心より歓迎致します。毎回中央ＲＣ

のワガママをお聞き入れありがとうございます。来年はも

ういいですからというのは冗談で、来年は中央ＲＣ創立 20

周年です。益々お世話になります。８月１日の納涼家族例

会には多くのご家族と職場の皆様に参加頂きありがとう

ございました。高松委員長はじめ親睦活動委員会の皆さん

お疲れ様でした。 

前田  眞純  君 

  皆さんこんにちは。８月１日の例会で初ＳＡＡ  司会を

しました。短縮例会とはいえニコニコのかつあいのアナウ

ンスと出席報告をすっとばしてしまいました。ニコニコし

ます。 

 会員一同 

  朝長市長のご来訪を歓迎致します。まちづくり重点課題

についての卓話を楽しみにしております。どうぞよろしく

お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

佐世保市長  朝長  則男  様 
 

≪ 懸 案 事 項 ≫ 
～まちづくりの重点課題～ 

 

１.企業立地と地域の人材育成を柱とした地元経済の活性化・雇用拡大の推進 

【懸案事項】厳しい地域経済・雇用情勢を鑑み、地元経済

の活性化・雇用拡大への取組み 
【主な取組み】 
  ①企業誘致…御橋工業団地の再整備 
②雇用機会の確保･･･ハローワーク佐世保などとの連携 
  による合同就職説明会の開催など 

  ③経営基盤の強化、企業経営の安定 
･･･協調金融機関等との連携による融資制度の拡充 

    ･･･新たに産業ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰを活用、産学官民の連携によ 
      る「新事業創出」、「技術振興」、「人材育成」の推進 
    ･･･農商工等連携による新商品開発等への支援 
  ④地域資源を活用した新商品の研究開発への支援 
  ⑤福岡都市圏におけるアンテナショップの出店計画の 
    推進 
  ⑥特産品の戦略的なプロモーションの展開による認知

度向上、販路の開拓・拡大 
  ⑦魅力ある商店街づくり 
  ⑧農林水産業分野における各種取組み（農産基盤整備等、

新規就農者等への支援など） 
  ⑨有害鳥獣対策への取組み 
  ⑩「第 10回全国和牛能力共進会（平成 24年開催）」に

向けた出品対策への取り組み 
２.自ら進んで取り組む『心と体』の健康づくりに対する総合的な支援 

【懸案事項】心身ともに健やかに暮らしていくための、市

民のライフステージに応じた各種健康づく

り事業の推進 
【主な取組み】 
  ①中央保健福祉センター（すこやかプラザ）の供用に 

よる市民サービスの向上 
  ②高齢者の生活を支える環境づくり（介護予防の推進、

敬老福祉パスの利用促進、社会参加支援など） 
３.“地域ぐるみ”での『安全・安心な生活を守るまちづくり』の仕組みの構築 

【懸案事項】だれもが安心して暮らせるまちづくりの推進 
【主な取組み】 
①火災、地震等から人の生命・財産を守るための小中

学校等（避難所）の耐震化、急傾斜地の崩壊対策へ

の取組み 
②総合的な危機管理体制の更なる充実（防災行政無線

の整備） 
③犯罪のない安全で安心な地域社会の実現（自主的な

防犯活動等への支援など） 
４．家庭・学校・地域が一体となって支える子育て・教育の環境（社会システム）づくり 
【懸案事項】子どもの心と体の健やかな成長と子育てにや 
さしいまちづくりの推進 

【主な取組み】 
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本日の合計      37,000 円 

累計        203,000 円 
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 ①子育て家庭への経済的支援（妊婦検診に係る公費負担   
    回数拡大、幼稚園就園奨励費増等） 
  ②子育て支援施策の更なる充実（保育所の施設整備、放 
    課後児童クラブの整備等） 
  ③子どもの豊かな心を育み、確かな学力の向上を図る 
   （特色ある学校づくり、食育等）  
  ④中学校給食の完全実施に向けた各種取組み（施設整備  
  の検討等） 
５.自然・歴史・文化、産業等の地域資源を活用した佐世保の魅力向上 

【懸案事項】世界的な金融・経済危機が本市の観光産業に

も大きな影響を与えており、国内外からの観光客数の減少

が続いていることから、観光ＰＲやコンベンション等の誘

致を積極的に推進 
 【主な取組み】 
①観光拠点の更なる魅力向上（西海国立公園九十九島水 

    族館「海きらら」のﾘﾆｭｰｱﾙｵｰﾌﾟﾝ） 
②魅力ある動植物園づくり（ツシマヤマネコの飼育繁殖 

    事業、平成 23年開園 50周年） 
③新美術館の整備検討（基本構想の策定、基本計画の検 

    討、県との協議） 
６.環境教育・環境学習の総合的な推進 

【懸案事項】温室効果ガス排出量の削減目標達成のための   
各種取組み。 

【主な取組み】 
①地球温暖化問題への意識向上、省エネルギー行動、

自動車からの排出削減及びごみ減量という４つの重

点取組みを中心に普及啓発の推進。 
②ごみの減量化・資源化の推進（シール貼付方式から

ごみ袋引換券方式への変更） 
③事業系ごみの減量対策（指導・啓発の強化） 

７.安全で快適に移動することができる地域交通ネットワークの構築 

【懸案事項】道路網の整備（西九州自動車道の開通に向け 
た事業調整、市道の効率的・効果的な整備） 

      市バス事業の経営健全化、離島航路の維持，交通空   
      白地区対策 
【主な取組み】 
①道路整備プログラムの適正な運用（市道整備等） 
②交通事業改善計画（市バス事業）を更に持続・進化、 

   市営バスの子会社化 
③離島航路の維持のため、国・県と連携しながらの必要 

    な支援推進 
８.市民・地域が主役となり、市民・行政との協働によるまちづくりの下支え 

【懸案事項】市民協働によるまちづくりの一層の推進 
【主な取組み】 
①地域コミュニティのあり方や市民の声を広く聴く機   
  会の充実に向けての検討 

②市民側・行政側双方からの提案に基づく地域課題の 
  解決を図る取組み 
  （提案公募型協働事業の実施） 

９.市民や時代のニーズに柔軟に対応できる経営の視点を持った行政運営 

  【懸案事項】市民満足度の向上に向けた各種取組み、情

報化の推進、合併地域の振興 
【主な取組み】 
① 行財政改革基本指針及び実施計画（集中改革プラン）の改訂 
② 行政評価システムを活用したＰＤＣＡマネジメント 
サイクルの徹底 

③ 窓口サービス等行政サービス評価の推進 
④ 利便性・効率性を実感できる電子自治体の実現に向け   
た取組み等 

  ⑤合併地域まちづくり特別事業の有効活用 
 
※.石木ダムの建設促進 

  ・事業認定制度を活用し事業促進 
    通常、一都市の水使用量は 120日分の貯水が必要です
が，佐世保市は 75 日分しかありません。また、石木以
外ダム適地は無く，計画が実現すれば約 30 日分の水が
確保できます。 

※.基地問題 

  ・「新返還６項目」を基地問題の最重要課題として取り組む 
  ・LCAC移転後の崎辺東側地区の返還・活用 
※.活力と賑わいのあるみなとづくり 

  ・ポートルネッサンス２１計画の土地利用 
  ・国際航路の開設 
※.カジノ特区提案 
  ・観光振興策（国際戦略）、県域を越えた官民での共同 
    提案、観光外国人限定 
  ・経済波及効果試算･･･外国人観光客 22万人以上、170 
  億円以上の経済効果、1700人以上の雇用誘発効果 
※.市町村合併 
  ・江迎町、鹿町町とは平成 22年 3月 31日に合併 
  ・県北地域、西九州の中核都市、道州制を見据えた行政

基盤、地方分権機能の強化、安定した住民サービスの持続 
≪参考≫ 

  ・地域振興券 22億円（20万枚）6月 9日に完売 
 

ＳＡＡ  / 司会  ; 鶴田 明敏 君、音響  ; 南部 建 君 

 

次回例会   8 月  13 日(木)      休 会    
次々回例会 8 月 20 日(木) 12 : 30 ～ 
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